

笠松小だより

令和6年2月26日(月) 第 12 号 笠松小学校

学校の教育目標:みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく子

誰かのために「役立つ幸せ」!

寒さと暖かさを交互に繰り返し、一日一日春の訪れを感じるころとなってきました。今年度もあと一ヶ月となり、保護者や地域の皆様には学校に対して様々な場面で温かいご支援を賜り、 心から感謝いたします。ありがとうございました。引き続き、よろしくお願いいたします。

さて、人生には三つの幸せがあると言われます。一つめは「してもらう幸せ」です。人は赤ちゃんの時から、何かをしてもらうと嬉しいという幸せの感覚をもつそうです。二つめは「できるようになる幸せ」です。「逆上がりができる」「勉強がわかるようになる」それは、できなかったことが「できるようになる幸せ」を感じる時です。これは、自己肯定感にもつながる大切な喜びなのです。そして、三つめは誰かのために「役立つ幸せ」です。「手伝いをする」「困った友だちを助ける」そのことで、家族や友だちが喜び、人が喜ぶ姿や喜んだ顔を見ることで自分も幸せになります。「役立つ幸せ」を感じるようになると、思いやりの心がますます広がってもっと幸せが深まります。笠松小学校にも「役立つ幸せ」を感じている子どもたちはたくさんいます。このことは、ボランティア手帳を校長室に持参してくれる子どもたちが増えていることからも分かります。最近は、毎日のようにボランティア手帳を達成(50回達成で「冊終了)して持参してくれます。すばらしいことです。褒められることを意識せず、相手の人に向けた優しい思いやりの行為こそ、周囲の人を喜びに包む「役立つ幸せ」なのです。本年度の終わりに向けて、「役立つ幸せ」を子どもたちが感じられるようになってきていると思います。3月5日には「ありがとうの会」があります。今まで6年生に「してもらった幸せ」を心に感じつつ、在校生全員が感謝の気持ちをもって、会に臨んでほしいと思っています。

令和5年度 最後の授業参観へのご参加ありがとうございました。

22日(木)の授業参観には、たくさんの保護者の方に来ていただきました。心より感謝申し上げます。 授業参観でのお子さんの様子はどうだったでしょうか。きっと生き生きと学ぶ姿を見ていただけたこと と思います。これからも、「夢が育つ学校」「みんなのしあわせを考えて 豊かな心でねばり強くやりぬく 子」を目指し、保護者の皆様と力を合わせて取り組んでいきたいと考えていますので、どうぞよろしくお 願いいたします。何かご心配なこと、不明な点などありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

卒業証書授与式

3月25日(月)午前8時50分より、本校講堂で行います。6年生の子どもたちが、笠松小学校を巣立っていきます。たくさんの思い出を胸に母校を巣立つ日が、目前に迫ってきました。笠松小学校のリーダーとして、忙しい日々の中で多くのことを経験し、学び、大きく成長してくれた子どもたちに、教職員一同、喜びと共に感謝の気持ちを抱いています。先輩たちから引き継いだ伝統を守ろうとがんばった子どもたち。そして、新たな伝統を築こうと挑戦を繰り返した子どもたち。いきいきと輝いていた一年間だったと思います。

ここまで、深く愛情を注いでこられた保護者・ ご家族の皆様、6年前の入学時、身体も小さくランドセルに背負われるようにして登校していた当時を振り返ると、皆様の感慨もひとしおのことと推察申しあげます。また、日々温かく見守ってくださった地域の方々に感謝の気持ちを忘れずに、子どもたちは中学校に進学します。皆様と共に、笠松小学校 教職員一同、晴れの門出を心よりお祝いいたします。 卒業生の今後のさらなる活躍を期待しています。



★3月の主な行事予定★

(令和6年2月26日現在)

3月

1日(金)通学班会

安全・安心パートナーの会

4日(月)委員会

5日(火)ありがとうの会

7日(木)算数チャレンジ大会

学校運営協議会パートナー部会全体会

8日(金)朝の読み聞かせ

13日(水)たてわりあそび 学校運営協議会

15日(金)朝の読み聞かせ

25日(月)卒業証書授与式

(1~4年生お休み)

26日(火)修了式・離任式

★3月27日(水)~

4月7日(日)春休み

★4月 8日(月)

令和6年度始業式・入学式

★4月26日(金)授業参観·懇談会

★5月 2日(木)引き渡し訓練

★5月25日(土)運動会

ポールの補修・設置を

してくださいました。

令和3年に社会体育の活動で講堂を利用さていた笠松町田代のコジマ電設 小島 守弘様 が、講堂南側のスロープの両端の境がはっきりせず、自動車等を乗り入れる際に危険だと感じられ、ご厚意で講堂南側のスロープの両端にポールを設置してくださっていました。年数を重ねたことで、老朽化等を心配され、破損している状態をお知りになり、1月19日(金)に、ご厚意で、学校の講堂の南側スロープのポールの補修・新設作業を行ってくださいました。

とてもきれいになり、安全性が増しました。これからは安心して車の乗り入れができます。

小島様、本当にありがとうございました。

